
 

COMPTE RENDU DU BD élargi du 4 MAI 2022 à Besançon + visio 

 

Présents : M-A Duffait – G Cortat– M Audy – B Ménager– M L Logerot – 

 S Allali – R Daif – P Jadel – J Lacroute – J L Laresche – P Paulin – F Petitjean 

Excusés : V Bassen, F Parent, C Goll, L Epifani, S Dureisseix, C Steimetz, S 

Delerce, L Jacquinot, T Jaffiol, M Said-Mohamed, J Demouge 

Invité : N Clerc 

 

 

• AG FEDERALE:  

- Marie Albert fait un retour sur l’AG de la FFHB. Tous les comités de la 

LBHB étaient présents à l’exception de Sylvain du Comité 71, 

représenté par Bruno Ménager. 

- L’AG a débuté par la triste nouvelle du décès de Michel Barbot, 

survenu brutalement sur la route de Pau. 

- Un partenariat est lancé avec Décathlon au niveau de la FFHB à voir 

pour le fonctionnement et les déclinaisons locales. 

- Le nouveau président de la ligue professionnelle est Bruno Martini 

Il a été très agréable de se retrouver en présentiel pour cette AG. 

 

• INFOS DIVERSES : 

- Comité 89 : démission de Denis Samson du CA Ligue qui sera 

remplacé par Didier Ragnard. Ce dernier sera invité au prochain CA 

mais n’aura qu’une voix consultative, il y sera coopté et sa 

candidature sera votée par les clubs lors de l’AG. 

 

 

 

 



• Bruno Ménager :  

- Remerciement de la FFHB sur réception EDF moins de 19 à Nevers. 

Très bonne réception de la part du comité 58 et club de nevers et très 

bonne réception des U17 en lien avec le club de Belfort et le CD NFC. 

Il est très important d’accueillir ces équipes nationales sur notre 

territoire 

- GE : l’AG a été faite le 28 février avec la validation des statuts et 

règlement intérieur, il faut se lancer, développer et communiquer. 

Etre autonome au niveau financier, et que les clubs puissent en 

profiter. A ce jour 9 apprentis et 1 CDI sont portés par le GE. 

- Le pacte de développement a été signé le 2 avril à Meursault entre la 

ligue et les comités et le CTI entre la FFHB et l’ensemble du territoire. 
 

• CTA Patrice Jadel : (Voir annexe) 

 

• Discipline, ML Logerot 

Beaucoup de dossiers concernant surtout des insultes à arbitres, des 

fraudes à la feuille de match, des responsables de salle absents ou peu 

actif. Une commission a lieu en même temps que ce BD avec 8 dossiers. 

 

• Développement handensemble, Rachida Daif (voir annexe) 

• COC, Francis Petitjean, Joelle Lacroute (voir annexe) 

MAD : Il est important de prendre en considération les frais de 

déplacements dans les championnats. C’est un point important de travailler 

sur ce qui va être proposé dans les prochaines formules. Un groupe de 

travail doit être mis en place entre la COC et l’ETR 

• Commission réclamations et litiges : Sandrine Allali 

Pas de cas à traiter sur cette saison. Une visio à eu lieu avec les membres 

pour stabiliser le fonctionnement. Une réunion (avec cas fictif) est à 

mettre en place avec peut être une participation d’un représantant de la 

com° nationale de la FFHB. 

La commission territoriale est composée de 5 personnes : Jean François 

Bourgeois – Séverine Cordier – Fréderic Cariset – Christelle Bailly et 

Sandrine ALLALI 

La secrétaire en est Virginie Corbel  



• Médical : Philippe Paulin 

Francis remercie Philippe pour sa réactivité lors de la mise en place de la 

validation des tests positifs au COVID sur le début d’année 2022. 

Philippe travaille en collaboration avec les médecins des pôles Benoit 

Coulon à Besançon et Fabien Forte à Dijon. Ces 3 médecins sont aidés 

par Alexandra Demange et Clémence Berçot afin que les suivis des 

athlètes soient identiques. 

 

 

• Commission des finances Jean Luc Laresche :  

Le budget 2022 a été voté lors de l’AG de décembre. 

Stéphanie travaille sur un point financier au 30 avril. La clôture des 

comptes 2021 sera présentée au CA puis à l’AG de Meursault. 

Les commissaires aux comptes sont passés pour les vérifications. 

Un point financier sera fait au CA du 21 mai. 

La préparation du budget 2023 commencera à l’automne. 
 

 

• Sur classements à valider 

MELLET Kyllian 

ENNE Juliette 

Ces sur classements sont validés à l’unanimité du BD. 

• DIVERS : 

- Prochain CA le samedi 21 mai au CREPS à Dijon 

- Rappel de l’AG à Meursault le 18 juin, jour de la manifestation 

Handball toi à destination des catégories U9 – U11 et U13.  

- Validation du devis pour passage de l’ensemble du batiment du Pôle 

handball de Besançon en LED dans le but d’une économie d’énergie 

conséquente. A ce jour environ 15 000 € d’électricité par an. Objectif 

de réaliser les travaux cet été. 

 


